



Una de las txarangas que participaron en la fiesta durante la preparación de la paella. :: FOTOS: A. LASUEN



Los jubilados volvieron a preparar y repartir sardinas este día.

Comida de cierre

Pese a ser día laborable, la comida popular en las calles de Ermua del 'Día de Zezen' contó con numerosas cuadrillas que se reunieron para comer su paella

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. Aún siendo día laborable el 'Zezen Eguna' rezumaba ambiente gastronómico y fiestero por todas partes. Por la mañana parecía que había menos presencia de ermuarras en este día en el que la población sale a las calles para comerse la típica paella, pero en cuanto el olor de las paellas surgió por todas las esquinas los habitantes del municipio salieron de sus casas para disfrutar de un día con música y arroces de todo tipo.

La primera cita de ayer con las vaquillas a tope de público hacía vati-

cinar que el día transcurriría con mucho ambiente.

La segunda cita no se quedó atrás, con los 250 kilos de sardinas y las 130 barras de pan que como cada año repartieron los jubilados del Hogar en la Plaza 8 de Marzo hasta las 13.30 horas, aunque el trabajo comenzaba para ellos a las 8. Dieciocho jubilados, ataviados con su camiseta de 'Esaline', realizaron su trabajo, como es habitual, a la perfección y todas las personas que se arrimaron a las parrillas pudieron disfrutar de ese rico 'hamaiketako'. Además, los jubilados que colaboraron en esta ardua tarea se reunirán hoy en una comida de hermandad para celebrar el buen trabajo realizado.

Posteriormente, todas las personas que lo desearon pudieron inscribirse en el concurso de paellas. En esta ocasión fueron alguna menos que en anteriores ediciones, precisamente por coincidir en día laborable, pero no fueron pocas. Alcan-

zaron las 27 agrupaciones inscritas. Estas recibieron sus kilos de arroz, dos delanteles de los organizadores de la Asociación Gastronómica Lobiano y la Asociación de Hosteleros y Comerciantes de Ermua, organizadores de la prueba.

De 14 a 15 horas presentaron sus paellas, que el jurado probó en un minuto para que se las pudieran llevar en el momento, junto con las dos botellas de vino de obsequio. Posteriormente, tras la deliberación del jurado, el primer premio de este certamen gastronómico popular (500 euros y un detalle), recayó en 'José Gallardo' y el segundo premio (200 euros y un detalle), se otorgó a 'Mozkorrak'.

El ambiente continuó con la música en las calles y en la plaza y con los fuegos artificiales que contaron con numerosa asistencia. Después, los más animados que fueron muchos, cerraron las fiestas con el concierto de Elsa Baeza.



Una de las fanfarrias ambientando las calles durante la jornada.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINITZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia 112	
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2
No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n
No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20*

cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.
Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua.

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Iraundegi (Fermín Calbetón, 19).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ugarte (Goienkale, s/n). De 22.00 a 24.00: Ibarrondo (Zeharkale, 2).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Mandiola (San Agustín 3).

DEBA



Bailes africanos con el grupo de danza Les As de Benin, en el festival de hace cuatro años. :: A.SALEGI

Deba acogerá hoy el festival de folclore con bailes típicos de México y Euskal Herria

El ballet folclórico de la Universidad de Colima (México) bailará junto al grupo de danza local, a partir de las 22.30 horas en la Alameda

:: ANDER SALEGI

DEBA. Vuelve el festival de folclore a la localidad y lo hace después de que hace cuatro años el grupo de baile africano Les As de Benín acudiera con sus bailes exóticos y cargados de fuerza. Hoy la carpa de la Alameda acogerá a un grupo llegado de México, que junto al grupo de danza local Gure Kai realizan una exhibición de bailes típicos de su tierra.

El Ballet Folklórico de la Universidad de Colima (BFUC), México, fue fundado en 1980 por el coreógrafo y escultor Rafael Zamarripa Castañeda. Realiza su primera presentación oficial el 23 de julio de 1983; a partir de esa fecha y durante 30 años ininterrumpidos ha realizado numerosas giras nacionales e internacionales. Este grupo ha sido representante oficial de México en eventos de relevancia mundial como la EXPO Sevilla 92, la Olimpiada Cultural Atlanta 93, la EXPO Hannover 2000; también realizó una presentación en la Plaza de San Pedro en el Vaticano, ante más de 30 mil peregrinos, posteriormente los integrantes del Ballet Folklórico de la Universidad de Colima fueron recibidos por el Papa Juan Pablo II. También participó en la inauguración de la Exposición de Arte Azteca en el Royal Art Museum de Londres, incluso en el Museo Guggenheim de Bilbao.

Este grupo cuenta con muchos



Baile a cargo de Gure Kai Dantza Taldea.

premios y distinciones que ha conseguido a lo largo de su carrera; en 1995 fu designado 'Grupo de Excelencia', en 2001 el primer premio 'Del Milenio', en 2010 le otorgaron el galardón nacional 'Ocho Columnas de Oro' al director de la compañía, el maestro Rafael Zamarripa, por su destacada trayectoria, desempeño y representación de las tradiciones de México, proyectadas con el Ballet Folklórico de la Universidad de Colima. En 2013, la agrupación se hizo acreedora a la Medalla al Mérito Universitario Lázaro Cárdenas, ese mismo año se convirtió Tesoro del Patrimonio Cultural del Estado de Colima. En 2010 participó en los cinco festivales folklóricos más antiguos de Italia pertenecientes a CIOFF. En 2012, realizó una gira por España, donde asistieron a tres festivales internacionales (Festival Internacional de Folclore

de Ciudad de Burgos, Festival Internacional de Folclore de Portugal y la Mostra Folklórica internacional de Viveiro). El año pasado el grupo se presentó en el Auditorio Nacional de la Ciudad de México, uno de los recintos más importantes de América Latina. Dicho evento llevó a la compañía a ser merecedor al premio Las Lunas del Auditorio 2016 en la categoría de Danza Folklórica.

Ocho programas diferentes

El Ballet Folklórico tiene un vasto repertorio que ha sido conformado en ocho programas diferentes, con una duración aproximada de dos horas cada uno. Hoy a partir de las 22.30 horas se podrá disfrutar de uno de estos programas que traerán a la villa debarra. El grupo de danza local Gure Kai les acompañará mostrándoles bailes típicos de nuestra tierra.

ERMUA

Los 'Santiagos' agradecen a nuestros mayores

:: K. ITURRIAGAITIA

ERMUA. Las fiestas patronales de Ermua, los populares 'Santiagos' se despidieron hasta el año que viene, finalizando no solo con buen ambiente sino con buen tiempo.

Paellas, sardinas, verbenas, fuegos artificiales y conciertos se despiden con las fiestas dejando un buen sabor de boca y dando paso, en muchos casos, al inicio de las vacaciones de verano.



El sol no brilló para el txupinazo, pero la fiesta no decayó.



Gente de todas las edades ha participado en las fiestas.

ONDARROA

Andra Mari jaietako egitaraua prest

:: A.E.

ONDARROA. Abuztuaren 11n Santa Klara egunarekin hasiko dira aurtengo Andra Mari jaiak. Urterro legez, adin eta gustu guztientzako ekintzak izango dira Andra Mari jaietako egitaraua.

Jaien antolakuntzan buru belarri lanean ibili den jai batzordeak aurtun jaietan musika estilo eta nortasun anitzari lekua egitea izan dela beraien nahia aurreratu du. Horretaz gain, Andra Mari egunari aurtun Jaxak Martxan elkarteak elegante eguna jarri diola aipatu dute eta horrekin batera egunean zehar ekintza berriak ere antolatu dituela iragarri dute.

Bukatzeo jaien antolakuntzan, herritar guztiek egindako lana goraiatu eta eskertu nahi izan dute Jai Batzordeko kideek.

Udalak eraso sexistarik gabeko jaiak eraiki eta dauden erasoei behar bezalako erantzuna emateko, herriko eragile, tabernari eta



Ondarroako jai kartela.

jaien inguruan ibiltzen den norbanakoekin batera, Brigada Moreak antolatutako jaietan gertatzen diren erasoen aurrean herritarren jarrera aktiboa bultzatzeko asmoarekin. Herritarrei eta kanpotik datozenei parte hartzeko ondo pasatzeko gonbitea luzatu die Udalak.